



La Universidad cambia los ordenadores con más de tres años de antigüedad

El Vicerrectorado de Investigación y Transferencia instalará 400 nuevos equipos informáticos en 15 aulas ■ Las computadoras retiradas de la docencia se reutilizarán para otros servicios

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia, está llevando a cabo una completa actualización de su parque informático con el objetivo de renovar todos los equipos de las facultades con más de tres años de antigüedad, cerca de un tercio del total de ordenadores.

Con una inversión de 250.000 euros, la Universidad de Salamanca va a instalar casi 400 ordenadores nuevos en 15 aulas de los campus de Salamanca y Zamora, creando, además, un aula nueva de informática en la Facultad de Educación, con 39 equipos PC.

En el Campus Miguel de Unamuno el proyecto incluye la renovación de ordenadores en la Facultad de Derecho (19 y 15 equipos en dos aulas), en el edificio Dioscórides (60 equipos en dos aulas), en la Escuela de Enfermería (20 equipos) y en el edificio FES (35 equipos). En cuanto a Geografía e Historia, la actualización afectará a 17 ordenadores; en el Campus de Ciudad Jardín serán 20; en Traducción, 31; y en Ciencias, se renovarán 30 equipos del Aula SUN y otros 32 de un aula con iMac. Asimismo, el plan incluye la actualización de 21 equipos en el CPD (Centro de Proceso de Datos). En el Campus Viriato de Zamora también contarán con



Juan Manuel Corchado con responsables del CPD de la Universidad de Salamanca. | BARROSO

51 ordenadores nuevos repartidos en dos aulas.

El plan de renovación del parque informático de la Universidad de Salamanca va más allá de la instalación de nuevos ordenadores, el Vicerrectorado de Investigación también va a proceder a la puesta a punto y

reutilización de los equipos destinados a la docencia para darles un nuevo uso en otros servicios, departamentos o centros.

Juan Manuel Corchado, vicerrector del área, destaca el gran esfuerzo que realiza la Universidad para llevar a cabo esta actualización que le permitirá contar

con una red de aulas a la última en tecnología. Así, a la puesta a punto de nuevos ordenadores se suman otras medidas para mejorar el sistema de correo electrónico y el mecanismo para las copias de seguridad de la institución académica.

La Universidad de Salamanca

LOS DETALLES

Renovación de un tercio de los equipos

El plan de actualización del parque informático de la Universidad de Salamanca conllevará la instalación de ordenadores nuevos en 15 aulas. Serán en total casi 400 equipos de un total de 1.200, de forma que se renovarán un tercio de los equipos.

Otras mejoras informáticas

El rector destacó en el último Consejo de Gobierno de la Universidad la importancia de renovar las instalaciones informáticas de la institución académica para poder ahondar en la virtualización de la Universidad, ampliando las titulaciones de carácter "on line". Entre las mejoras que se van a llevar a cabo destaca la intervención para renovar la red Wi-Fi de la institución académica.

Fibra óptica para los campus

En la apuesta por el desarrollo tecnológico de las universidades, antes de que acabe el año, la Junta de Castilla y León ha anunciado que va a licitar la red de fibra óptica para llevar a cabo la interconexión de todos los campus universitarios de la Comunidad a través del Centro de Supercomputación de León.

cuenta con 1.200 equipos informáticos destinados a la docencia ubicados en 58 aulas a los que ahora se sumará una nueva en Educación. Estos ordenadores se utilizan en la docencia de más de 1.076 asignaturas con un montante de 930 programas de software específico.